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es liegt wohl an vielen Dingen, Standort, wässern, auch wie oft, Substrat und bestimmt auch 
Dünger.

Mann muss sich ein System erarbeiten und das geht bestimmt nicht von jetzt auf gleich. Du 
wirst irgendwann ein

super Platz für Sämlinge finden. In den ersten Jahren war es bei mir auch ein Kampf und was 
übrig geblieben

ist sind einige aus 2016, 2017 und nun wird es immer leichter. In diesem Jahr hatte ich viele 
die zu meiner Freude

auch einen super Standort gefunden haben. Auch weiß ich jetzt wie ich gießen muss und wie 
es sich mit der Düngung verhält.

Ich denke wir sind hier mit 50 Leuten und haben wahrscheinlich auch 50 Systeme.

Fazit: Nur Geduld 

Das sind meine schon 3x pikierten aus 2019 und alle sind grün und gesund bis auf einige aber 
das muss wohl so sein.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13356-gr%C3%BCn-oder-dunkel-gut-oder-
schlecht/&postID=112221#post112221
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